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Vorlage - zur Kenntnisnahme - Nr. 0120/XIX TOP   

Ursprung: Antrag
Initiator: Piraten

Beratungsfolge:
Datum Gremium /Sitzung Beratungsstand

22.02.2012 BVV 005/XIX(BVV) überwiesen
16.04.2012 ZSW 003/XIX(ZSW) vertagt
04.06.2012 ZSW 004/XIX(ZSW) ohne Änderungen im Ausschuss beschlossen
17.08.2012 HPR 011/XIX(HPR) vertagt
06.09.2012 HPR 012/XIX(HPR) vertagt
01.11.2012 HPR 014/XIX(HPR) mit Änderungen im Ausschuss beschlossen
28.11.2012 BVV 016/XIX(BVV) ohne Änderungen in der BVV beschlossen
27.02.2013 BVV 018XIX(BVV)

Schlussbericht

"OpenData für die BVV"

Der Empfehlung der Bezirksverordnetenversammlung ist das Bezirksamt gefolgt. 
Sowohl das Büro der BVV als auch der Fachbereich IT der SE Facility Management begrüßen 
eine Erweiterung der Funktionalität von ALLRIS.NET hinsichtlich der elektronischen 
Verarbeitungsmöglichkeit veröffentlichter Inhalte. Insbesondere innerhalb der berlinweit 
agierenden „Arbeitsgruppe RatsInfo der BVV-Büros“, in der die Vertreter der ALLRIS-
Anwender tätig sind, wird sich das Bezirksamt Spandau für die Realisierung einer solchen 
Schnittstelle einsetzen. 

Der Fachbereich IT hat mehrfach mit dem Hersteller von ALLRIS (CC egov GmbH) Kontakt 
aufgenommen und wurde darauf hingewiesen, dass es gleiche oder ähnliche Anfragen aus 
mehreren Bezirken gibt und eine Berlin-weite Koordination dieser Bestrebungen erforderlich 
ist.

Die Auffassung, dass nur eine zentrale, berlinweite Lösung sinnvoll und wirtschaftlich ist, wird 
sowohl vom BVV-Büro als auch vom Fachbereich IT geteilt. Hierfür sind eine zentrale 
Finanzierung und die Schaffung qualifizierter personeller Ressourcen auf Landesebene 
unabdingbar, da die Bezirke hierüber nicht verfügen.

Die entstehenden Kosten können erst dann beziffert werden, wenn über das weitere Vorgehen 
entschieden wurde.

Berlin – Spandau, den 10.02.2013

Helmut Kleebank
Bezirksbürgermeister


